



## Kran des Steinschrotgangs

Der Steinkran, auch Galgen genannt, dient zum Abheben und Entfernen des Läufersteins aus dem Steinschrotgang.

Der drehbare Galgen besitzt zwei eiserne Klauen, die an einer Spindel hängen.

Seitlich an Läufersteinen sind zwei einander gegenüberliegende Löcher eingelassen, in die die Klauen des Galgens eingreifen. Mit Hilfe der eisernen Gewindespindel wird der Kran hochgedreht, der Läufer aufgehoben und auf die Seite geschwenkt.

**INVENTARNUMMER**

180

**BEREICH**

Frühindustrie

**KOMPLEX**

Mühle

**KATEGORIE**

Nicht vorhanden

**HERSTELLER**

Nicht vorhanden

**DATIERUNG**

1913

**ABMESSUNGEN**

220 x 120 cm

**MATERIAL**

Metall, Holz

**STANDORT**

Dauerausstellung › Mühle › OG 1

